



Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden

Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden

☎ 0 70 32 / 7 16 43 (privat)

☎ 0 70 32 / 9 70 770 (geschäftlich)

E-Mail: Dinger.gsoeschelbronn@t-online.de

www.vfr-gäu.de

Bankverbindung: Kreissparkasse Böblingen

BLZ 603 501 30

Konto-Nr. 10 30 866

An die Mitglieder

Gäufelden, im Dezember 2009

15. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

dem Mitgliederbrief im April hatte ich die Veranstaltungsübersicht 2009 beigelegt. Alle Veranstaltungen des RSV Öschelbronn fanden statt, lediglich die an Heinz Betz verkauften Termine wurden abgesagt. Heinz Betz hat große Probleme den Vertrag mit dem RSV zu erfüllen. Ob sich das Problem mit Verhandlungen allein lösen lässt ist sehr unsicher.

Im April wurde die Lautsprecheranlage bei der Firma "LIVESOUND" aus Öschelbronn bestellt. Unser



Elektrikerteam erledigte die Vorarbeiten mit der Installation der Leitungen und Anschlüsse. Mitte Mai wurden die Lautsprecher montiert und eingerichtet. Ihre Feuertaufe hat die Anlage an der Vierbahntournee am Pfingstsonntag bestanden. Die "klagenden" Anwohner haben wieder gemessen, konnten aber keine Überschreitungen feststellen. Leider suchen sie weiter bei jeder sich bietenden Gelegenheit gegen unsere Veranstaltungen zu schießen. Wir hoffen, dass sich das Verhältnis im kommenden Jahr einrenken lässt.

Die Anlage (brutto 30.740,- €) konnte mit dem Zuschuss der Gemeinde in Höhe von 10.000,- €

vom Förderverein bezahlt werden; dazu hatte uns unser Mitglied Stefan Halanke noch einmal mit der Aufstockung des Überbrückungskredits ausgeholfen. Diesen konnten wir im Juli, nachdem wir die erste Rate des WLSB-Zuschusses für den Bahnbau in Höhe von 28.300,- € erhalten hatten, ganz ablösen. Wir sind nun schuldenfrei und haben sogar eine kleine Rücklage.

Im April begann die "Sommerbahnmeisterschaft" und bot an zehn Mittwochen schöne Rennen für den Nachwuchs. Der Sponsor "Sparkassen Versicherung" wird uns voraussichtlich auch 2010 wieder unterstützen. Dieser Wettbewerb braucht mehr Werbung, damit mehr Zuschauer kommen.

Das Kriterium am 1. Mai war gut besucht. Das Hauptrennen war spannend bis zum Finale. Sven Krauß war der verdiente Sieger.

Die Rennen bei der Vierbahntournee waren super. Wenn es nicht so kalt gewesen wäre, wären sicher viel mehr Zuschauer gekommen und die Anwesenden hätten nicht so gefroren. Es zieht immer etwas im Radstadion, deshalb die Empfehlung an die Zuschauer für die Abendstunden möglichst wärmere Kleidung dabei zu haben.

Das Madisonrennen gewannen die beiden tschechischen Fahrer Martin Blaha und Jiri Hochmann vor Christian Grassmann und Sven Krauß, die jedoch die Gesamtwertung aller vier Renntage für sich entscheiden konnten.



Wir sind froh, dass der RSV-Ausschuss den Beschluss fasste, das Bahnmarathonrennen 1001 Runde am 25.07.2009 wieder zu veranstalten. Elf Mannschaften aus Dänemark, Tschechien, der Schweiz und Deutschland waren am Start. Das Team Grassmann/Krauß kämpfte verbissen mit den Tschechen



Blaha/Hochmann um den Sieg und konnte diesen dann am Ende mit neuem Bahnrekord (exakt 4:10,00 Minuten für die 200,2 km, das entspricht 48,05 km/h) und Rundenvorsprung einfahren. Den dritten Platz belegten Hofbauer/Müller vor den starken Dänen Anderson/Larsen. Viel Freude bereiteten den Zuschauern auch die weiteren Öschelbronner Fahrer Pfeiffer/Schnaidt und Wörn/Pfeffer. Die Wiederaufnahme unseres Traditionsrennen war ein gelungenes Event.

Am 20.09.2009 bot der Energietag Baden-Württemberg in Gäufelden im Radstadion Informationsmöglichkeiten zum Energiesparen. Wir beteiligten uns mit einer Darstellung unserer Vereine und der Photovoltaikanlage. Sie läuft sehr gut und hat den benötigten Jahresertrag bereits Ende September erfüllt. Für die Sichtungssrennen des BDR am 25. und 26.09.2009 wurden 60 Absperrgitter angeschafft. Der VFR beteiligte sich

mit 1950,- € an den Kosten, 600,- € steuerte die SRG Stuttgart bei. An beiden Tagen zeigten 160 Junioren- und Jugendfahrer aus ganz Deutschland ihr Können und spannende Rennen. Der KIDS DAY bot am 11.10.2009 interessierten Mädchen und Jungen die Möglichkeit verschiedene Angebote im Radstadion zu nutzen und auch auf der Bahn zu fahren. Petro Nappa hat den Tag mit großem Aufwand hervorragend organisiert. Die Jugendverkehrsschule des Landkreises war mit von der Partie. Der Zuspruch hätte zwar größer sein können, wenn man aber bedenkt, dass es in den Orten ringsum viele andere Angebote gab, können wir zufrieden sein. Mal sehen ob ein paar Jugendliche nun den Radsport im RSV beginnen.



Das offene Bahntraining, das der RSV jeden Dienstagabend ab 18.00 Uhr für jedermann anbietet, wird gut angenommen. Jeder der Lust hat, kann für einen Obolus ein paar Stunden auf dem Holzvoal seine Runden drehen - Leihräder stehen zur Verfügung.

Auch in diesem Jahr habe ich wieder mehrere Gruppen durch die Rennbahn geführt und über die Geschichte der Bahn berichten können. So konnten sich z.B. die Jettinger Senioren und die Feuerwehr-Ehrenkommandanten des Kreises Böblingen vor Ort informieren. Ich biete diesen Dienst für Gruppen weiterhin gerne an (bei Bedarf rufen Sie mich an und wir vereinbaren einen Termin).

Die Planungen für Veranstaltungen des RSV sehen für 2010 bislang folgende Termine vor:

25.04. ascent-Cup im Kunstradfahren in der Sporthalle in Nebringen	01.05. Maikriterium
22.05. Vierbahntournee - Renntag in Öschelbronn	31.07. "1001 Runde"

Die Termine des Sparkassenversicherungs-Cups (Sommerbahn) stehen noch nicht fest. Im Mitgliederbrief im Frühjahr werde ich das Jahresprogramm dann mitschicken können.

Unsere Hauptversammlung findet am Sonntag, den 25.01.2009 um 14.00 Uhr im Vereinsheim des RSV statt. Um 15.30 Uhr wird sich dann die Mitgliederversammlung des RSV anschließen. Zu dieser Versammlung darf ich Sie ebenfalls einladen.

Für 2010 stellen sich für den VFR folgende Aufgaben: Neugestaltung und Überarbeitung der Internetseite, Gewinnung weiterer Firmen für die Bandenwerbung, Finanzierung der Einfriedung des Bahngeländes und für einen Windschutz am Radstadion.

Bitte besuchen Sie auch unsere Vereinsgaststätte "relax". Familie Maaß bietet eine gastronomische Rundumversorgung und dazu besondere kulturelle Veranstaltungen - Info: www.relaex-gaeufelden.de.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes Neues Jahr 2010.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger